



Nace José Beltrán de Heredia, jurista y magistrado del Tribunal Supremo

El 28 de abril de 1914 nació en Gran Canaria el jurista **José Beltrán de Heredia y Castaño**. También fue catedrático, letrado de las Cortes, magistrado del Tribunal Supremo, representante español en la Comisión de Derecho Internacional Privado de La Haya, académico y miembro de la Comisión de Codificación.

Pasó su infancia en su ciudad natal al igual que sus cuatro hermanos, primero en la calleja de León y después, cuando cumplió tres años, en el nº 7 de la calle Aguas. Iniciando en La Guía los estudios primarios. Su padre pidió plaza en la Península lo que motivó que, tras el bachillerato, José **podiera cursar la carrera de Derecho en la Universidad de Madrid**, licenciándose con veinte años.

En 1935 se traslada a Bolonia donde, en el Real Colegio de España, **amplia estudios y obtiene el grado de doctor** con su tesis *La interverzione del titolo como determinante del possesso*. Le concedieron el premio V. Emmanuele y obtuvo los premios Carlos Albornoz y el Roma. En 1945 en Oxford obtiene otro doctorado, este con *The Consideration*. **Amplió sus estudios en Suiza y dio conferencias en Alemania e Inglaterra.**

Había iniciado la docencia en la Universidad de Madrid que sigue en 1940 como catedrático de Derecho Civil hasta que en 1965 gana la misma especialidad jurídica en la **Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Empresa ...**